会 議 録 (1)

会議の名称	第1回入間市シティセールス戦略会議
開催日時	平成27年2月26日(木) 午後2時00分開会・午後4時00分閉会
開催場所	市庁舎C棟5階 502会議室
議長氏名	小林 昌幸
	関山 祐介、小川 大策、小林 昌幸 西澤 正夫、高橋 進、椎葉 京子
欠席委員(者)氏名	相本 大地
	環境経済部 副参事 守屋 俊久 商工課 副主幹 村山 泰貴
会 議 次 第 (公開・非公開の別)	1 開会(議題(1)まで非公開) 2 委嘱状の交付 3 市長あいさつ 4 委員紹介 5 事務局紹介 6 委員長・副委員長選任 7 委員長・副委員長あいさつ 8 議題 (1)会議の公開等について ①会議の傍聴について ②会議録署名委員について (2)シティセールス戦略について ①戦略について ②意見交換 (3)今後の進め方について (4)その他 9 次回の日程について 10 閉会
非公開理由	

傍	聴	者	数	0人
酉己	布	資	料	資料1 シティセールス戦略会議要綱 資料2-1 シティセールス戦略会議の会議の傍聴に関する要領 資料2-2 標準会議録作成要領 資料2-3 シティセールス戦略会議委員名簿 資料2-4 職員名簿 資料3 入間市シティセールス戦略について 資料4 入間市シティセールス戦略策定のスケジュール 参考資料1 春日部市シティセールス戦略プラン概要版 参考資料2 飯能市シティプロモーション推進計画 参考資料3 「所沢ブランドの創造と地域経済の活性化」基本方針 参考資料4 東京都市長会「第1章シティプロモーションの現況と 課題」
事務局職員職氏名		氏名	環境経済部長 山崎利明、次長 増岡 清、副参事 守屋俊久 商工課長 宮岡利雄、副主幹 村山泰貴	
会議録作成方法		法	要点筆記	

会 議 録 (2)

議事の概要(経過)・決定事項

委員委嘱を行った後、委員長・副委員長を選任した。

委員長:小林昌幸委員 副委員長:関山祐介委員

次の議題について事務局から説明し、委員からの質疑を受け事務局が回答した。

- (1)会議の公開等について
 - ①会議の傍聴について
 - ②会議録署名委員について
- (2) シティセールス戦略について
 - ①戦略について
 - ②意見交換
- (3) 今後の進め方について
- (4) その他

会 議 録 (3)

発 言 者	発 言 内 容
	(委員及び事務局の発言が行われた部分のみ記述する)
小林委員長	どうぞよろしくお願いします。それでは、議事に入ります。議事(1)
	「会議の公開等について」を議題とします。まず、①「会議の傍聴につい
	て」事務局より説明をお願いします。
守屋副参事	会議の公開については、情報公開条例に基づき、基本的に「公開するも
	の」と定められています。ただし、例外的に、「公開することにより、会
	議の公正な運営に著しい支障が生じる場合には、審議会等の決定により公
	開しないこともできる」という規定もありますので会議の公開について決
	定していただきたいと思います。
	また、公開した場合の入間市シティセールス戦略会議の傍聴等に関する
	要領を添付してございます。傍聴人の数は10人程度で、傍聴人の守るべ
	きこと等が規定されております。なお、本日の会議は会場の都合で5人と
	しておりますが希望者は0人です。以上でございます。
小林委員長	ありがとうございます。事務局より説明がありましたが、本日は0人と
	いうことでございますが、公開することで、よろしいでしょうか。
	(はい、という声あり)
	それでは、本会議は公開させていただきますのでよろしくお願いいたし
	ます。続いて、②「会議録署名委員について」事務局より説明をお願いし
	ます。
守屋副参事	会議録の作成については資料2-2「標準会議録作成要領」に基づいて
	作成し、その署名は議長が行うものとするとなっております。ただし、必
	要な場合は、議長のほか、議長が指名した者1名以上が署名すると規定さ

発言者	発 言 内 容
	れております。署名委員を決めていただきたいと思います。
	なお、会議録は公開となっており、発言の内容のほか、発言者のお名前
	も会議録には掲載いたします。会議録は、市政情報コーナーで閲覧できる
	ほか、市公式ホームページでも公開しますので、ご承知いただきたいと思
	います。以上でございます。
小林委員長	議長のほかに1名以上ということですので、名簿順で関山副委員長から
/ / / / /	
	順にお願いしたいと思います。ご異議ございませんか。
	(はい、という声あり)
	無いようでしたら議長のほか、関山副委員長を本日の会議録署名委員に
	決定します。その他、会議の公開について、事務局から何かありますか。
守屋副参事	会議で使用した資料や会議録のほかに、委員の皆様の名簿も公開するこ
	とになります。お配りした名簿の役職欄に委員長、副委員長を追記して公
	開したいと考えますが、いかがでしょうか。
小林委員長	氏名と所属の記載された名簿ということですが、この内容で公開される
	ことに問題はございませんか。
	(はい、という声あり)
	無いようでしたら名簿も公開することで決定します。
	では、議題(1)について何か質問はありますか。
	(なし、という声あり)
	無いようでしたら、(1)会議の公開等については終了します。
	続いて(2)シティセールス戦略について議題とさせていただきます。事
	務局より説明をお願いします。

₹% <u>→</u> →	7V
発 言 者	発 言 内 容
守屋副参事	資料3をご覧ください。シティセールス戦略について申し上げます。戦
	略策定の背景ですが、24年11月に現市長が、「充実した生活都市構
	想」を持ち就任し、その取り組みとして産業経済分野で入間市の魅力のア
	ップしようというところ政策がありました。平成24年12月議会の所信
	表明の中で「市内に潜在する観光資源を掘り起こし、磨き上げ市の内外か
	ら人が集まってくる入間市を目指す、また市内企業の製品や技術、ノウハ
	ウを把握し、入間市ブランドを発信することにより市の魅力を高めます」
	と述べられました。
	現在地方自治体の置かれている状況としては、地方分権が進み自己決
	定、自己責任に関わる能力を高めるとともに、地域経営の視点が必要であ
	ると言われております。また、自治体が自立するための政策として、持続
	可能な繁栄する仕組みが必要になってきています。これらとともに、少子
	高齢化社会到来、人口減少社会、価値観の多様化、グローバル化、生活ス
	タイルの変化等の急速な環境変化への対応として、当市しても、これから
	の戦略が必要となりました。この地域経営のための戦略を、取り組みにつ
	いて具体的にわかりやすく示したものがティセールス戦略と言えるかもし
	れません。
	こういう背景があり、これからの取り組みとして入間市シティセールス
	戦略策定に取り組んでまいります。この策定組織が、この会議となりま
	す。今年度2回、来年度6回計8回の会議を計画しています、シティセー
	ルス戦略の素案を考えていただき、パブリックコメントや職員研修等をし
	ながら多くの方から意見をいただき、より醸成した、精度の高い戦略を作
	ってまいりたいと思っております。また、業務委託をかけて専門的な組織
	からのアドバイスやデーター分析等の支援を受けて策定していきます。入
	間市のシティセールス戦略については、資料1の要領第2条に入間市シテ
	ィセールス戦略を定義してございます。「入間市の魅力を戦略的かつ効果

的に市内外にアピールすることにより、市民の郷土愛を育み、及び人や企

発 言 者	発 言 内 容
	業への入間市の認知度を高め、もって観光客、居住者、企業等の誘致及び
	定着を図り、入間市の活力を創造していくための方策という。」委員の皆
	様方にはこれを基に戦略や取組等を考えていただきたいと思います。
	<資料について説明あり>
小林委員長	ありがとうございます。ただいまシティセールスに対する概要、他市の
	取り組み例を説明いただきましたが、何か質問などお受けしたいと思いま
	す。無いようでしたら、会議の中で質問があれば事務局にお願いしたいと
	思います。
	それでは、議題(2)の②、意見交換に移ります。先ほどの自己紹介で
	だいぶいろいろなことを話していただきましたが、改めて入間市につい
	て、こういったものがあるよとか、入間市がこういったまちになったよと
	か、というようなことがありましたらご意見をいただきたいと思います。
	例えば、私は入間で生まれ育った人間ですが、熊谷十郎や源平合戦の時
	活躍していた金子十郎氏という入間の武将がいるのですが、なんで金子十
	郎を、なかなか皆が出さないのかなと思っていたのです。府中市あたりは
	村山七党という、一族が昔は住んでいて、調布市に入間町というのがあっ
	たり、京王線のつつじヶ丘という駅の名は、その昔、金子駅という名称だ
	ったり、調布市には金子公民館があったりと、大変入間の地名に似通って
	いる。入間市が、日本の金子姓の発祥の地と言われていますが、なかなか
	規定概念が頭にあり、保守的に思考するため発想が先に進んでいかないこ
	とが多いように思います。この会議では、もう少し違った観点を含め、多
	種多様の方にメンバーになっていただいていますので。自由闊達なご意見
	を賜りたいというのが一点目のお願いです。また、以前国会議員の野田聖
	子さんと話をしていると、首都圏から40キロ圏内は、人口減は他と比べ
	少ないよとおっしゃっていました。それに甘んじることなく街の活性化を

考えていきたいと思います。幸いにして入間という土地は、地盤も安定し

発 言 者	発 言 内 容
	ているところです。ある地域では、地下1階分を掘るのにも土が崩れない
	ように木で土留めをしなければなりませんが、入間市では地下1階くらい
	なら何てことなく掘れる場所です。入間市は良い場所だよと入間で育った
	人間は、体験的に感じている部分もあると思いますので、皆さんの忌憚の
	ないご意見をお願いします。
	小川委員いかがですか。
小川委員	入間市なのに狭山茶とか入間市なのに狭山小学校とか、狭山と入間がご
	っちゃになっていて、入間市独特のイメージが全然形成されないですね。
	国道16号線を走っていても入間市は、何気なく通過してしまい、何があ
	ったか頭に残らない。せっかく良いものがあるのにうまく出ていない感じ
	がします。
小林委員長	西澤委員お願いします。
西澤委員	生まれ育って入間が好きというより、入間に住んでいて困ったことがな
	いのが感想。魅力というより、困らないことが魅力なのかなという気が私
	自身は感じています。
	入間にお客さんが来たとき、必ず他のまちにご飯を食べに行きます。お
	店を見つけてない訳じゃないと思います。住んでいてちょっと出かければ
	それなりの欲求が満たされる。入間に住んでいて困るってことがないまち
	というのが魅力と言えるのかわかりませんが感じることのような気がしま
	す。
小林委員長	他に意見はありますか。
高橋委員	この会議のために下調べしたことがあって、学生の数について調べてき

発言者	発 言 内 容
	ました。自分が調べたところ、大学は3つあります。大学は都内に帰って
	いる流れがあります。家政大学は一度無くなり、保育課と看護課ができて
	800人くらい戻ってきますが、大妻大学は都内に戻ります。学生をどう
	引き留めておくか。学校が無くなっているので来る人が少ない。
	西武鉄道の特急の下りは空席があるので、学生に安くするとか。学生が
	暮らしやすいまち、子育てが出来て、学生も安く過ごせる文化のまち。中
	央線で言えば国立のイメージが近いと思っていますが、大学が減っている
	中でできないのかなと思っています。
	西武鉄道さんも飯能が落ち込んでいるところもあるし、入間市はたまた
	ま人口が少し減っていくので工夫が必要なのかなと。今日はまさか西武鉄
	道さんが来ているとは判らなかったので、言いづらいです。
小林委員長	これを言ったらおかしいかなとかなく、遠慮なく何でも言ってくださ
	い。では椎葉さんお願いします。
椎葉委員	私、西澤さんとか市の方とかから「入間市にずっと住んでいるからわか
	らないけど居心地は良いよ」と聞くと、「そうでしょ」と思っています。
	私は入間市外育ちの人間だから話したいことがたくさんあるのです。
	普通東京から離れて田舎暮らしがしたいとなるとド田舎をイメージしま
	す。入間市の最大の魅力は、「入間市の田舎はカントリー」です。田舎く
	さいド田舎のイメージでなく、私の帰る場所という良さがある。ジョンソ
	ンタウンに住んでいる人達と話すと、東京からわざわざ美術関係のことを
	やりながらどうしても入間に住みたいという思いでジョンソンタウンに移
	住してきている。フェイスブックとかで連絡がくる内容が、「彩の森公園
	の朝を見てごらん、カナダのようだよ。」とか。入間川の土手。綺麗さが
	都会的なファッショナブルに作っている訳でなく、ド田舎のイメージでは
	なく、空が広いことや米軍があったせいでしょうか、とても美しい。米軍

ハウスの木造一軒家に移り住んでいた方が音楽家、漫画家、作家など芸術 家が多いせいか、ちょっと街を行くとおしゃれな所がある。入間市すごく 素敵なところです。

栄養学的に勉強して、食品を商品として打ち出したいと思い、調べると 緑茶がよく出てくる。緑茶を宣伝しようと調べると、狭山茶が出てくる。 狭山市を宣伝することになると思い、1、2年勉強したら、入間市が狭山 茶の主産地とわかった。入間市の空が大きいのはお茶畑が広いからだとわ かった。無理に都会的に発展させないでいてくれたお陰で、余計な汚いも のがなくきれいな状態を保ててくれている。そんな入間市で、お茶を使っ たおみやげをつくりたいと思っています。

ジョンソンタウンが魅力的で移り住んだのですが、市内の方には、ほとんど知られていない。大家さんの力で外観と道や町並みが出来上がっているのですが、ジョンソンタウンらしい食べ物屋もなく、アメリカンな雑貨屋を見に行こうと表面的な方が観光に来ても荒らされるだけです。万人に受ける雑貨屋をするべきじゃなく、生活提案をする「暮らし屋」をやっておけば、素敵な暮らしたい人がのんびりきて味わって帰れたのに。「暮らし屋」を早く作らなくちゃ。でもジョンソンタウンだけじゃ無理だと思います。こんなに街中に魅力があるのだから、街中でなにか外へ向けて作ればいいじゃないですか。「暮らしを味わう」、長く味わうこと。場合によってはお金を落とすだけじゃなく、移り住んでもらうまちに出来ると思っている。滞在時間を延ばす仕掛けが必要ですね。近隣のまちとかは、新しい魅力を作り出せる可能性が低くなっているので、入間市はチャンスだと思います。

小林委員長

だいぶ皆さんから意見をいただきましたが、関山さんは、各地回ってお られるので関山さんが入間市をイメージするものをお願いできますか。

発 言 者	発 言 内 容
関山副委員長	先ほど事務局より紹介のあった流山市は、ポスターを2000枚くらい
	作った。学園都市つくばみらい市全部同様の伸び率で伸びています。
	私は神奈川の生まれで、米軍基地の跡地があるような場所で育って、フ
	ェンスを挟んであちら側が米軍の住まいがあった。ジョンソンタウンのよ
	うな光景があって、いいな、私自身も紛れもなく「ここに住めるならここ
	に住みたい」と、今日朝から市内を車で回りましたが、雨でしたが「これ
	だこれ!」という思いがしました。それが魅力。
	イメージとしては、雨の中でも茶畑はいいですね。ブリティッシュグリ
	ーンというカラーのイメージです。
	勝手なシナリオを考えると、ロンドンから40キロ圏の人々は田畑やガ
	ーデニングをやりながら働きに行くっていうイギリスの田園に近いことが
	できます。西武さんには申し訳ないですが、何も知らない人が足として電
	車を利用する人には、入間市の駅を降り立った後「あっ坂だ」。入間のイ
	メージは「坂」。所沢駅や新所沢駅、航空公園駅は平地に見えるので、入
	間は残念ながら「わっ坂か、きついかな」とのイメージがある。それをど
	うやって変えていけるかがポイント」と思います。
	観光かどうかはともかく、十数年前にラジオ番組を担当していました。
	首都圏40キロ圏でベットタウンとして人口がまだ伸びていた時代です。
	ターゲットは相模原や春日部、越谷の40キロ圏で、かつ世代が40歳代
	を狙った番組でした。
	パーソナリティーに「想いを手紙で書いてきてください」と発信しても
	らったら、埼玉県のリスナーが異様なほど多かった。神奈川県民や東京都
	民は夕方ラジオを聴かない。特番で夜7時半から2時間番組でしたが、埼
	玉県民の聴衆者の多さに驚いた。
	入間にはコミュニティFMがあるので、これを徹底的に活用すべきで
	す。FMコミュニティ放送は、今世界中に配信できます。豊橋市にもコミ
	ュニティ放送があり、インターネット、スマートフォンでこれだけリスナ

ーがいるとトヨタのディーラーに説明すれば、お金を出してくれるはず。 入間市はFM局があるので、徹底的に活用すべき。

改善点はたくさんあって、パンフレットを作成しているようだが、入間市駅でパンフレットを見たことがありません。高田馬場駅、西武新宿駅、池袋駅で入間市のパンフレットを見たことがありません。ここへ来て商工課の窓口、住民も来ないであろう、そんなところでしか見たことがない。しかも日本語でしか書かれてない。

例えば、高田馬場にはミャンマー人が多く、高田馬場で事業を成功された人がいっぱいいます。その方たちがちょっと遊びに行きたいなと思った時に、池袋はヤダ、新宿は嫌いと言っています。ミャンマー大使館の話しでは、「ちょっと行けて、青い空、田畑があるところに行きたい」。これは行けると思ったのが、西武さんのトモニーにミャンマー語のパンフレットを高田馬場駅や西武新宿駅に置かせてもらうなど。日本語、英語、北京語などとありきたりのことは言わず、ミャンマー人に限定してパンフレットを置くだけでたくさんの人が来ます。置くところを考えない、作ればおしまいって考えが一番良くないことです。行政側でお願いして、ミャンマー語のパンフレットを置かせてもらえないですかと頭下げてなんぼです。今よりも確実に増えます、やれることがいっぱいあります。

住宅もそうですが、かっこいいアメリカがあります。神奈川県で働いていたので、横須賀のドブ板横丁とかありますが入間の雰囲気と違う。あこがれますよ。それ皆知らない。知ってもらえば良いだけの話しだと思います。そしたら人が増えてくれば、それにあった例えば佐世保バーガーのようなバーガーショップをやってみようとか、バドワイザーのビール系しか出さないなど、まちのコーディネート、デザインを持たせるなど。やれることが目の前にできることがいっぱいあると思います。

相撲をおやりになってらっしゃるようですが、モンゴルの大使の娘を連れてきました。モンゴル人は相撲が大好きで、自治体の人に連れてきても

発 言 者	発 言 内 容
	らったことで狂気乱舞でした。彼女は、フェイスブックにモンゴルに向け
	て「入間ってところ行って、お相撲さんを見てきた」。子どもたちがこん
	な相撲の訓練している。ウランバートルでは子どもたちが普通に相撲をす
	るのが当たり前なので、彼女は入間に来て相撲を見ることに大感激するわ
	けです。使えるものがいっぱいあって、きちっと掘り起こして当たり前の
	ことをやればよい。
	モンゴル人から教わったのですが、「パオやらない?」って言われまし
	た。パオってゲルです。7・8人で泊まれるテントですが、それを茶畑の
	一部をお借りして、泊まりたいっていうことを話していました。
	第一ホテルしかないよって話したら、それはベッドタウンだから仕方が
	ないよ。茶畑はグリーンだから、その一部を簡易型の仮設の宿泊施設を置
	いて、緑の中で朝ごはん食べて、星がきれいだったらゲルから空けてみる
	と星が見えるとか。都会の人たちにここへ泊まったらこんな体験ができる
	よ。「ゲル買わない?」って25万円だそうです。
	これは地元の人が考えない話しですから、そういうことはいっぱいある
	と思います。
椎葉委員	そのテントを空けて空を見上げて邪魔なものがたくさん出てくるのが他
	の県ですからね、埼玉県は出てこないで、演出なしで、この美しさですか
	ら凄いですね。
田中市長	選挙の時朝駅に立ちます。仏子駅、元加治駅、金子駅などで朝あいさつ
	をするために。この頃は何時になっても人が少ない、東京方面に働きに行
	く人が乗ってこない、こんなことから、高齢化しているのが実感できる。
	入間市には加治丘陵が420ha を公有地化しようとしていて、現在1
	00ha を市で保全している。地元の人たちは使っているが、他からは少
	ない。人が歩いてお金を落としてもらいたい。

発 言 者	発 言 内 容
	トトロの森の狭山丘陵は1時間程でいいコースであるが、食べるところ
	がない、おみやげを買うところがない。歩くことは出来るが買い物ができ
	ない。
	近頃浦和駅から県庁までの間は、お店にテント張ってワゴンセールや、
	冬でも閉まらない形で人が歩けるように仕掛けている。入間市もお店が元
	気にならなければ市も元気にならない。
	視察に行くとジョギング用の靴を持っていく。川があると走りたいと思
	う。走っていて、人と合ってあいさつする、こっちがあいさつするとして
	くるところ、あいさつしなくてもしてくるところ、あいさつしてもしてく
	れないところ。いろいろ雰囲気が違う。まちがきれいだなと感じる。入間
	市には湖はないが、大森の調整池というのがある。たくさん水が出てい
	る。狭山湖の端は入間市に入っている。リバーフロントとして何かできな
	いかな。自分で言いながらいろいろやりたいが、出来ない想いがある。
小林委員長	関山さんの発言にはドキッっとすることばかりでした。この間の地震の
	とき、実は外国の方は西武線が止まったために帰れなくなった。携帯電話
	が使えなかったためにキャンセルが無かったのでお客さんを客室に入れら
	れなかった。会議室に毛布を出して外国人30人くらい会議室とロビーで
	一夜を明かしてもらった。どうも日暮里のほうにお住まいで通っていらし
	た。そんなことを思い出した。
	FM茶笛の番組審議委員、ケーブルテレビは番組審議会の会長、観光協
	会、商工会は理事で、先日も歳末大売出しでは企画運営部会長として行な
	ったので、先ほどからドキっとするような新しい視点でのお話ばかりだっ
	た。
	まだまだ会議はこのあとも続いてまいりますので、皆様方からのご意見
	は一度締めたいと思います。みなさんのなかで、大体のシティセールスの

イメージができたと思います。それでは(3)の事務局について説明をお

発 言 者	発 言 内 容
	願いします。
村山副主幹	それでは資料4をご覧ください。入間市シティセールス戦略策定のスケ
	ジュールです。26年度として2回、本日と3月16日月曜日に同じ入間
	市役所4階にあります入札室で第2回を行います。
	27年度は6回会議を行う予定でおります。その途中でシンポジウムや
	パブリックコメントを行います。また、策定支援としてコンサルタントに
	入ってもらうことを予定しています。
小林委員長	ありがとうございます。次の会議はいつですか。
. I. I ⊒. I. \ . + A	W. 0 A = 10 D = 0
村山副主幹	次の会議は3月16日です。
	会議資料のファイルですが、資料をこのファイルに足していく形で作成
	してまいりますので、会議には必ずご持参ください。
小林委員長	その他はありますか。
7 MARK	CV/IEIGU// & / N o
守屋副参事	特にありません。
· /===	
関山副委員長	相談ですが、もし具体的なプロモーションを考えようと参集させていた
	だいているのであれば、もっと会議場のレイアウトを近場にしていただい
	て、合わせてホワイトボードを多用に用意していただいて、どんどん具体
	的に書いていかないと話しが全然進まない。今もFMコミュニティのこと
	を申し上げましたが、絶対必ず言い訳が出る。出来ない部分をどういうふ
	うにすれば出来るようにするのか具体的に詰めないと、ホワイトボードに
	いい素材をいっぱい出す。その中でやらないと。せっかく高橋さんのよう
	にロジックで考えてくださるノウハウがあるのに、活かせないのは時間の

発 言 者	発 言 内 容
	無駄。ホワイトボードに書いて、仮説をいくつも出していく。もし、入間
	市駅にジョギングしたいと思った人が来たときに、そこに行く足をどうす
	るか考えていかなくてはいけない。具体的に書いていくことを提案した
	V'o
小林委員長	入札室にはホワイトボードは大丈夫ですか?
守屋副参事	事務局で何枚か用意します。
小林委員長	次までに誰か筆記担当を。
関山副委員長	ホテル業界などではそんなの儲かる訳ないということがあれば、なるほ
	どとなるので、そこが具体的な落としどころです。
田中市長	皆さんどうやって来ているかわからないが、博物館の会議室やアミーゴ
	の会議室もいいよね。
小林委員長	一度集合してみんなで移動すれば良いのではないですか。
小外安貝式	一及来古してみんなで移動すれば良いのではないですが。
田中市長	市長公室をたまには使ってもらっても良いし。
	が及立生とたまには戻ってもラットも及べる。
小林委員長	委員長、副委員長揃って、これがないと話ができないということですの
	でご配慮お願いします。
	次回は3月16日月曜日、4階入札室で15時からとなります。お忘れ
	ないようお集まりください。
	次どんなことを議題とするのか案があれば言っておいてくれれば宿題と
	なるが。
	2回目は、もう少し議論ができればと思っております。ホワイトボード

発 言 者	発 言 内 容	
	も配慮しますが、出来たら関山さん詳しく情報お持ちなので、少しお話し	
	いてもらい引き出していただいて、各委員さんから意見をもらってまとめ	
	られればと思っています。	
	宿題はもう少し具体的になってからということで、配慮させていただき	
	ます。それでは、最後に質問などご意見などなければ、3月16日お忙し	
	いとは思いますが、第1回入間市シティセールス戦略会議を終了いたしま	
	す。本日はありがとうございました。	
議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。		
	年 月 日	
議長	の 署 名	
議長が指名した者の署名		